

Presse-Information, Mülheim an der Ruhr, im Dezember 2017

Weltspartagsspende: 24.255 Euro für Projekte in Broich - Realschule Broich erweitert Computerraum

4851 Spardosen wurden am Weltspartag bei der Sparkasse Mülheim an der Ruhr gezählt. Im Rahmen der Aktion Sparen&Helfen werden für jeden Sparer 5 Euro gespendet.

Die Spendensumme von insgesamt 24.255 Euro kommt Projekten in Broich zu Gute.

4000 Euro der Spende erhält die Realschule Broich, die das Geld in Neuanschaffungen für den Schul-Computerraum investiert. "Gut angelegt", finden Andrea Narkewitz und Julia Felsenheim von der Sparkasse Broich, die sich mit Vorstand Ralf Dammeyer vor Ort mit dem Schulleiter Wolfgang Dahmen und dem Vorstand des Fördervereins trafen.

